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Piccole Suore Missionarie della Carità 

Celebração de benção e entronização do ícone da Visitação. 

Casa geral PIMC, Roma – 31 de Maio 2020. 

 

(Testi del Video) 

 

INTRODUÇÃO 

Agora nos preparemos para viver um momento muito especial como conclusão do Mês Mariano, na 

festa da Visitação de Maria: a entronização do ícone da Visitação. Papa Francisco, durante a audiência 

especial com os participantes do XII C.G. do ano de 2017, em seu discurso, nos disse: 

“Concluo propondo-vos como exemplo para vossa missão e para o vosso serviço aos pobres o ícone 

da Visitação. Assim como a Virgem Maria, colocai-vos em caminho, com pressa – não a pressa do 

mundo, mas a pressa de Deus – e repletas da alegria que habita o vosso coração, cantai o vosso 

magnificat. Cantai o amor de Deus por cada criatura. Anunciai aos homens e às mulheres de hoje 

que Deus é amor e pode preencher de significado o coração daquele que o busca e se deixa encontrar 

por Ele”.  

Próprio no dia da Visitação de 1935, Dom Orione encorajava as Irmãs com estas palavras: "Hoje é a 

festa da Visitação. Este é o dia que nos lembra a caridade do coração da Santíssima Virgem para 

com Isabel ... por isso, quero começar hoje  o pequeno Cottolengo Argentino, em Avellaneda. " 

Também hoje, como Maria, que foi às pressas para servir a sua prima Isabel, queremos renovar esse 

impulso de caridade, no contexto das realidades do mundo afetadas pela pandemia. A ela confiamos 

o mundo, a Igreja e toda a Congregação, sentindo que as palavras de nosso Fundador ressoam 

fortemente em nossos corações: "Voltemos, pois, a Maria: esta divina Mãe no-lo deu o Senhor. 

Coloquemo-nos sob seu manto, ela nos salvara ... Maria é uma mãe poderosa, Maria é uma mãe 

piedosa, Maria é uma mãe que deseja salvar a todos! ". 

Agora, Dom Tarcisio presidirá a procissão com a qual este ícone da Visitação, feita especialmente 

para nós, pelas Irmãs Carmelitas de Korotycz, na Ucrânia, será entronizado. Atrás de Dom Tarcisio, 

todos sairemos, depois seguem as Irmãs com velas representando as 5 Províncias da América Latina 

e Europa, a Delegação de Madagascar e as 3 Vice-Delegações Missionárias da África e Ásia. A Madre 

Geral levará o ícone da Visitação e a bandeira das Pequenas Irmãs Missionárias da Caridade. 

 

***** 

Palavras da Superiora geral, Madre M. Mabel Spagnuolo, durante a celebração 

Colocamos essas pequenas velas aqui, que simbolicamente representa hoje aqui, todas as nossas irmãs 

espalhadas nos 19 Países onde nós PIMC estamos presentes, por agora. 

Este evento da entronização do ícone da Visitação era previsto para o mês de Outubro, durante a 

nossa Assembléia Geral; esta Assembléia intercapitular tem como tema: "Beata tu que acreditaste". 

As palavras que Santa Isabel dirigiu a Maria na Visitação. 

Hoje, porém, dirijo-me não apenas àqueles que estão aqui presentes em nossa Capela, mas à todas as 

irmãs que não estão presentes, porque o vídeo alcançará todas as irmãs, de todas as Províncias e 

Delegações, em todas as Comunidades, portanto, para elas dirijo uma saudação especial. Estamos 

vivendo um momento de comunhão muito bonito, um momento de família muito bonito, também 

devido à presença providencial de nosso irmão Padre Tarcisio, Diretor geral dos FDP, que todas 
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conhecemos, este também é um sinal muito significativo da comunhão de toda a família carismática 

orionina. 

O ícone da Visitação, como foi dito na introdução, foi oferecido pelo Papa Francisco, exatamente há 

3 anos, nestes dias, naquele encontro belissimo que tivemos no final do nosso XII Capítulo geral. 

Esta imagem, este ícone evangélico, veio dar uma contribuição final às decisões do nosso Capítulo, 

no sentido de missionariedade, no sentido da experiência de nossa vocação e missão, tudo à luz do 

Brasão e do lema das PIMC, que neste mesmo Capítulo tinha sido aprovado: "Caritas Christi urget 

nos". 

Sentimos que Maria, em sua "saída às pressas" simboliza, representa esse "urget nos!", o nosso sair 

e correr "às pressas" em relação às necessidades, neste momento histórico em que todos estamos 

vivendo com a pandemia: na Itália, onde aparentemente está sendo superado, nos outros Países do 

mundo, onde ainda não sabemos como será. Um momento histórico de grandes incertezas, mas um 

momento para viver com o espírito da Páscoa, porque a solenidade do Pentecostes também vem para 

dar uma luz e um impulso muito forte a essa "saída". 

Maria viveu seu Pentecostes no momento da Anunciação, que foi um Pentecostes que a fez frutificar 

e a tornou missionária. Então, hoje, a festa de Pentecostes quer nos tornar, mais uma vez, fecundas e 

missionárias, e quer nos tornar fecundas e missionárias neste momento histórico, um momento 

duro, difícil, um momento em que estivemos (como o padre também nos lembrou) todos fechados 

nas casas, mas não fechados no coração, não fechados no coração. 

O momento de conclusão do tempo pascal e abri rum novo “tempo pascal”. 

Jesus não está no sepulcro dos nossos medos, não está no sepulcro da pandemia, não está no sepulcro 

das angustias que a pandemia suscitou nas comunidades que sofreram talvez mais, como nas outras 

que sofreram um pouco menos, Jesus não está fechado no sepulcro, Jesus ressuscitou e nos espera 

do lado de fora do sepulcro, e ali mesmo, do lado de fora do sepulcro, com Maria que queremos 

correr, sair, sair com o coração, mas também sair com as mãos, com os pés em direção às novas 

pobrezas que certamente encontraremos nesta nova etapa da humanidade que estamos vivendo. 

Gostaria que este ato vivido por nós, presentes aqui, e por todas as PIMC que nos verão através da 

mensagem em vídeo, nos unisse neste clima de esperança, nesta atmosfera de espírito missionário, 

neste clima de coragem, como o Papa recentemente me escreveu no e-mail: "coragem na oração e 

coragem na ação", a coragem de Maria que, sem demora, saiu, ela também em um momento de 

dificuldade. 

Que Dom Orione nos acompanhe do céu, infundindo-nos cada vez mais com seu espírito, para que 

também possamos ser frutíferos e missionários e também fiéis a essa missão que ele desejou para as 

Pequenas Irmãs Missionárias da Caridade. 

Saúdo todas vocês e agradeço a presença das Irmãs Oblatas que estão sempre presentes conosco e 

também a presença virtual de todas as nossas irmãs que realmente cumprimentamos com muito 

carinho e abraço a todas porque assim podemos nos abraçar. Obrigada. 

Agora convido todos a rezar a oração do Papa Francisco que insiri na apresentação dos Atos do XII 

Capítulo Geral. (Oração a Maria: Atos XII CG pag. 16-17) 


